

# BRAUCHEN JUNGEN EINE ANDERE ERZIEHUNG ALS MÄDCHEN?

Laut Statistik sind es überdurchschnittlich oft die Jungs die in der Familie, im Kindergarten und in der Schule für Schwierigkeiten sorgen. Auch in den Erziehungsberatungsstellen und bei der körperlichen und seelischen Gesundheit geht es oft um die Probleme der Jungs.

Woran liegt das? Was brauchen Jungs um sich angenommen zu fühlen und gesund aufwachsen zu können?

Mit Angelika Henkel-Herzog, Familien-und Sozialberaterin, Mediatorin, Trainerin für gewaltfreie Kommunikation, Logotherapie nach Viktor Frankl, Telearbeit nach Schulz von Thun

**Termin: Samstag, 07.10.23, 10:00-12:30 Uhr**

**Ort: Integratives Haus der Gesundheit, offener Treff  
im MGH**

Eventuelle Änderungen finden Sie auf der Website.

Wir erheben keinen Eintritt, über Spenden freuen wir uns!



**Mehr  
Generationen  
Haus**  
Miteinander – Füreinander

*Integratives*  
**Haus der Gesundheit**

